

Anfrage
im Umweltausschuss
am 21.01.2015



Fraktion in der
Stadtvertretung Norderstedt

Wir haben erfahren, dass in einem Industrieunternehmen im Norderstedter Stadtgebiet Versuche an Tieren durchgeführt werden.

Daher fragen wir die Verwaltung:

- Ist der Verwaltung bekannt, wie viele Unternehmen in Norderstedt Tierversuche durchführen?
- Wie groß ist die Anzahl der dabei eingesetzten Tiere?
- Welche Tierarten werden eingesetzt?
- Welcher Art sind diese Tierversuche?

Wir bitten um einen schriftlichen Bericht, wenn möglich in der Februar-Sitzung des Umweltausschusses.

Siegfried Heidorn